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SCUOLA DI SCIENZE MATEMATICHE, FISICHE E NATURALI  
COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI-STUDENTI  

 
Seduta del giorno mercoledì 17 NOVEMBRE 2021 ore 9:00  

 
 

La Commissione Paritetica Docenti-Studenti della Scuola di Scienze Matematiche, Fisiche e Naturali,  
convocata con lettera. Prot. n. 0299619  del 11-11-2021, si è riunita il giorno 17 novembre 2021 alle 
ore 9.00 in modalità telematica (piattaforma Google Meet), per discutere il seguente ordine del  giorno:   

1. Approvazione verbale riunione precedente 

2. Discussione su Relazione Finale ed eventuale approvazione 

3. Varie ed Eventuali 

 

 
Docenti 

  P AG A 
1 BACCI STEFANO  X  
2 BARACCHI DAVID X   
3 BONAZZI PAOLA X   
4 CINCINELLI ALESSANDRA   X 
5 DE PASCALE LUIGI X   
6 FANTI RICCARDO X   
7 FINI LORENZO X   
8 FOGGI BRUNO  X  
9 LARI MARTINA X   

10 LAURATI MARCO X   
11 LOLLINI PAOLO X   
12 LUCARELLI FRANCO  X  
13 MENGONI ALESSIO   X 
14 MODUGNO GIOVANNI X   
15 PAZZAGLI LUIGIA  X  
16 RICCI MARILENA X   
17 SCARANO SIMONA   X 
18 SEMINARA DOMENICO   X 
19 SESTINI ALESSANDRA X   
20 VERRI MARIA CECILIA X   
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Studenti 
  P AG A 

1 ACAR MERT   X 
2 ALIAJ ANNAMARIA   X 
3 AMBREGI ELISA    X 
4 BARI SIMONA   X 
5 BIGAZZI GIULIA  X  
6 BOSCHI GIACOMO X   
7 CINI GIACOMO   X 
8 COSTANTINO AZZURRA X   
9 GABBRIELLI BIANCA   X  

10 GANACHAUD RACHEL MARIA   X 
11 LEPRI MATTEO   X 
12 MALTEMPO ADELE X   
13 MATTEINI ELIA  X   
14 MICHELUZZI ELENA X   
15 SANDRUCCI MATTEO  X  
16 SANTINI DANIELE    X 
17 SPADONI CARLO  X   
18 TASSINI GIULIO  X  
19 ZACCARI FILIPPO X   

 
 
 

Sono inoltre presenti Tina Fasulo e Beatrice Ferranti per l’approntamento della documentazione  

inerente agli argomenti all’ordine del giorno e per l’esecuzione dell’attività materiale, sussidiaria ai  

lavori della Commissione.  

Funge da Segretario il prof. Lorenzo Fini.  

Alle ore 9:00, constatato il raggiungimento del numero legale, la Presidente Prof. Paola Bonazzi 

dichiara aperta la seduta.  

 

1) Approvazione verbale della seduta precedente  

Il verbale è approvato all’unanimità.  

 

2) Discussione su Relazione Finale ed eventuale approvazione 

La Presidente apre la discussione sulla bozza di relazione finale. Fini fa notare che le criticità dovute 

alla scarsità di personale della Scuola, già rilevate nella relazione, si sono ulteriormente aggravate con 

il recente avvicendamento tra il personale amministrativo. Fasulo conferma l’aggravio del carico di 

lavoro per gli uffici della Scuola, e fa presente che la situazione è destinata a peggiorare quando 
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saranno attivati i due nuovi Corsi di Studio attualmente in fase di progettazione. Si propone di 

aggiungere una frase nella sezione S2 – Servizi agli studenti, alla voce Dotazione di Personale, 

infrastrutture e servizi di supporti alla didattica, là dove si auspica un aumento nella dotazione di 

personale. 

Fini propone anche di modificare la parte che riguarda l’assolvimento dei debiti OFA, chiarendo che 
la frequenza del corso di matematica on-line è comunque obbligatoria per il recupero dei debiti. 
Interviene Ferranti riportando quanto presente sul sito della Scuola riguardo al tema in esame. Verri 
si chiede se la frequenza del corso on-line per gli studenti con credito OFA venga effettivamente 
controllata al momento in cui lo studente si iscrive all’esame di matematica del suo CdS. Fini osserva 
che sarebbe auspicabile che gli studenti che non hanno superato la prova di verifica delle conoscenze 
in ingresso entro il mese di settembre si applichino subito al recupero dei debiti senza attendere le 
prove successive. 
Sestini richiama il problema dei precorsi di matematica in preparazione al test di verifica delle 
conoscenze in ingresso, sospesi nella modalità in presenza negli ultimi due anni di pandemia, e 
propone di rivalutarne l’efficacia. Intervengono Matteini e Costantini, rappresentanti degli studenti, 
affermando che un tale precorso è sicuramente molto utile ma che gli argomenti trattati dovrebbero 
essere ricalibrati secondo gli argomenti del test di verifica, e che i precorsi devono essere accessibili 
a tutti gli studenti, anche se non ancora iscritti. De Pascale afferma che nei precorsi dovrebbe essere 
accentuato il carattere formativo ma sottolinea che a Matematica i docenti hanno un carico orario che 
supera di gran lunga il carico didattico obbligatorio.  
La Presidente chiede se nei vari corsi di laurea c’è stato un miglioramento per quanto riguarda la 
versione inglese dei siti web, punto segnalato come area di miglioramento nella relazione CPDS 
dell’anno passato. Vengono riportati vari miglioramenti, ma la compilazione delle versioni inglesi 
risulta tutt’altro che completa, per cui la commissione auspica che la traduzione venga completata 
almeno per quanto riguarda le lauree magistrali. Modugno fa notare che la previsione 
dell’introduzione del nuovo sito web dei corsi di Studio, in elaborazione da parte dell’ufficio 
Comunicazione dell’Ateneo, blocca di fatto gli aggiornamenti del vecchio sito. 
 
Terminata la discussione si constata la mancanza del numero legale, per cui l’approvazione della 
versione definitiva della relazione annuale CPDS è rimandata ad una prossima riunione da convocare 
ad hoc per il 22 novembre 2021 alle ore 13:15  

3) Varie ed eventuali  

Nessuna.  

La Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 11:00.  

La Presidente        Il Segretario  
Prof. Paola Bonazzi       Prof. Lorenzo Fini  


